



Informationen von RdMMultimedia® zu Raumpatrouille

Ich begrüße Sie zu einer neuen Ausgabe.

Verhandlungen

Ihr kennt den KöPi-Spot? Habt Ihr auch die Musik erkannt? Die erinnert an die *Raumpatrouille*. Das hörte auch der Ringverlag (Peter Thomas) und begann zu recherchieren. Heraus kam eine Klage gegen KöPi. Das Ergebnis steht noch aus.

→Wie Ring-Musik am 22.03.2001 mitteilte ist ein Vergleich erzielt worden. Ein Teil der GEMA-Gebühren gehen an Peter Thomas und Ring-Musik

Letzte Exemplare

RdMMultimedia hat sich noch letzte Exemplare der Postkarten sichern können. Nicht viel, aber immerhin. Eine Liste kann angefordert werden.

Edgar Wallace

Kabel 1 setzt auf Gold und wiederholt seit geraumer Zeit einiger der 35 gedrehten Wallace-Filme. Mit dabei sind natürlich auch die Reißer: Der Hexer und sein zweiter Teil und auch das Indische Tuch samt dem Zinker. Mittlerweile wird es knapp mit der CD *Kriminalfilmusik*. Der einzige Sampler mit fast allen großen Peter Thomas-Themen aus den Filmen.

Raumpatrouille-Darsteller bei Edgar Wallace

Viele deutsche Darsteller waren nicht nur bei den vielen Edgar Wallace-Filmen dabei. Franz Schafheitlin war der erste Sir John, bevor Siegfried Schürenberg den Part später übernahm. Benno Sterzenbach spielte einen Schloßbesitzer der unter Mordverdacht gerät. Hans Epskamp war beim *Frosch mit der Maske*, der reiche Onkel von Filmnichte Karin Baal. Ebenfalls beim *Frosch mit der Maske*, war Eva Pflug als blondgelocktes , leichtes Mädchen, das durch den Frosch (-könig) erschossen wird. Die Liste ließe sich um einige Einträge fortsetzen. Daher folgt beim nächsten Abruf eine weitere Auflistung

Die Vergangenheit macht Anleihe in der Zukunft

Der bisher letzte historische Roman von Jörg Kastner, Anno 1074, bedient sich mit einem umgeänderten Zitat aus der Zukunft. Auf Seite 63, Absatz 2, findet sich folgender Text. Zitat: Die Harzburg, vor acht Jahren von Heinrich IV. als Trutzfeste errichtet, Teil eines gigantischen Sicherheitssystems, das den König vor Bedrohungen aus dem Sachsenland schützen soll, war zur Falle geworden. Zitat Ende. Bei diesem Roman handelt es sich um das Wirken und um die Intrigen des Kölner Bischofs Anno, der im Jahre 1074 in Köln sein Unwesen trieb.

Enterprise gegen Orion

Am 24.02.2001 wurde auf dem Spacesender SAT .1 die *Raumschiff Enterprise*-Folge *Die fremde Materie* gesendet. In der Hauptrolle, neben dem obligatorischem Triumvirat, war diesmal Diana Muldaur. Die deutsche Stimme stammt aus dem Raumschiff ORION: Eva Pflug

Endlich da

Das Video zu der längst vergangenen ExpoTrek ist jetzt im Space-Store erhältlich. Mit dabei ein Bericht und ein Interview mit Eva Pflug. Das Video kostet 45,00 DM bei Vorkasse und 52,00 DM bei Nachnahme. In dem Preis sind jeweils die Versandkosten und ein Cover enthalten – mit anderen Worten: komplett. Zu bestellen bei: www.dirk@stce.de. Ein Manko hat die Sache allerdings. Wer des Englische nicht mächtig ist, wird nicht verstehen können, was Peter Mayhew, Ethan Philips, Cathlyn Brown, George Takei und die anderen englisch sprechenden Gaststars zu berichten hatten. Eine Synchronisation fiel aus Kostengründen aus.

Kobra – Orion – Enterprise

In der Serienfolge von *Kobra, übernehmen Sie*, spielt ein altes Schiff mit Namen Orion die Hauptrolle. Als Synchronstimmen waren diesmal unter anderem: Herbert Weicker (†), Gerd Günther Hoffmann (†) und Wolfgang Hess zu hören. Weicker und Hoffmann waren die Stimmen von Nimoy und Shatner und Hess die körperlose Stimme des ebenso körperlosen Commander Stein aus der *Raumpatrouille*. Sendetermin war der 12.03.2001.

So das war's. Beim nächsten Mal gibt's wieder ein Bild oder eine Grafik – leider nur für die Internetausgabe.

RdMMultimedia, Michael Lange, Nikolaistraße 23, 47055 Duisburg, ☎ 0172-3432540,
E-Mail: RdMLange@t-online.de Internet: www.RdMMultimedia.de